

## Elise Cabrol

### **Élise Cabrol vient d'être nommée à la tête de la direction régionale d'Enedis en Auvergne, en charge du réseau public de distribution d'électricité**

dans les départements du Cantal, de l'Allier, du Puy-de-Dôme et de la Haute-Loire. Elle succède à Cyrille Moreau, désormais directeur Pôle opérations et patrimoine chez Enedis. En Auvergne, Enedis emploie plus de 1 000 personnes. Le gestionnaire du réseau de distribution d'électricité prévoit d'embaucher 130 nouvelles personnes (80 CDI, 50 alternants) en Auvergne en 2024 pour accompagner un plan d'investissement de plus de 150 millions d'euros destiné à développer et entretenir plus de 60 000 km de réseaux électriques et accélérer le raccordement des énergies renouvelables partout sur le territoire. Enedis y compte 960 523 clients, dont plus de 32 700 producteurs d'électricité principalement équipés d'installations photovoltaïques en zones rurales.

« Notre ambition est de relever les défis de la transition écologique : en coordination avec les acteurs locaux, élus et partenaires, nous conduisons la nouvelle électrification de l'Auvergne », explique Élise Cabrol.

Ingénieure de formation et diplômée de Sciences-Po, Élise Cabrol a intégré le groupe EDF en 2003 où elle a exercé des fonctions de responsable de projets et de management. En 2014, elle rejoint le groupe Enedis comme responsable du domaine Relations Clients. Depuis 2020, elle accompagnait les collectivités locales de la Métropole de Lyon et du département du Rhône en tant que Directrice Territoriale.

*par Arnaud Chanal*

